

年内は活動を続ける。YUIは「大切な音楽を通じて楽しいことをたくさんしたい」と思っている。具体的な方向性は決まっていなかったが、休養中も音楽にはかかわっていくつもりだ。

23日放送のテレビ朝日系「ミュージックステーション」(金曜夜8:00)に生出演し、本人の口から何らかの説明はありそう。ラストステージは、これまで出場経験のなかったNHK紅白歌合戦がラストステージになる可能性があるという。

YUI (ユイ) 本名(ユイ) 1987年3月26日、福岡・古賀市出身。2004年2月にソニー・ミュージックのオーディションに合格。05年2月23日に「feel my soul」でメジャーデビュー。翌06年6月主演映画「タイヨウのうた」で女優デビューし、自ら歌った主題歌「Good-bye days」でスターダムに。以来、「CHE.R.R Y」「Good-bye days」などのヒットを飛ばした。1年55。血液型AB。

役・同居男性と

OLが、同居男性になりたてのいきいきした生活。上海魚人伝説を手がけた同局の樋山裕子プロデューサーからのラブコールだった。年齢を重ね、求められる役が変わるたびに「自分は不器用だ」と思い知らされる。という水川は、「主人公の自信がないところが、自分と重なる」と感じ、ずっと成長を見守ってきた樋山さんの誘いを快諾。30歳にさしかかり、女優、女性として変わらな

恋愛の意味を30歳になって分かる主人公。恋愛にも意欲を見せた。また、シェアハウスには興味津々。一緒に暮ら

現在29歳「私もそろそろなれば」

なれば一と、私生活での恋愛にも意欲を見せた。また、シェアハウスには興味津々。一緒に暮ら

美ら海を守る。とすい&利未華

元モーニング娘。の吉澤ひとみ

(27)と石川梨華(27)が19日、沖縄・恩納村の万座ビーチでサンゴの植え付けを行った。消滅危機にある地元のサンゴを再生させるプロジェクト「チーム美ら海」のサンゴに2人でサンゴ苗6本を植樹。世界中のダイバーを魅了する沖縄の海を堪能し、サンゴの重要性を学んだ吉澤は「プロジェクトをもっと広めて、これからは沖縄の美ら海を守ってきたい」と力強く誓った。

ライセンス取得し

「ヤバイ、最高！ めちゃくちゃキレイ！」
沖縄有数の景勝地、万座毛の眼下に広がるエメラルドグリーン万座ビーチ湾に、よっしゃの雄たけびが響き渡った。
2人が参加した「チーム美ら海」は、1998年の海水温上昇による白化現象とオニヒトデによる被害など、90%が消滅したサンゴの生態系再生を応援するプロジェクト。
4年前、雑誌「月刊ダイバー」の仕事を通じてダイビングライセンスを取得した吉澤が同プロジェクトの存在を知り、「これは守っていかないとダメだ」と決意。所属事務所も賛同し、モー娘。時代の同期で盟友、石川も今年に入ってライセンスを取得したため、2人で参加することになった。
ウエットスーツ姿の2人はこの

活動広めていく

約35分にわたり、海を満喫した吉澤は「周囲にある大きき育ったサンゴを見て、多くの人が大切に守られてきたんだなと思った。今度は自分たちが子供たちに伝えていきたいですね」としみじみ。
沖縄本島の海は初めてという石川も成長したサンゴにはキレイな魚がいっぱいいて感動しました。本来なら自然に成長していくサンゴを人の手で育てていることを知らない人が多いと思うので、この活動を広めていきたい」と力を込めた。
今度も沖縄の海を守っていくことを誓った2人は、「成長した姿をまた見に来たいです」と再訪を約束した。



5メートル潜り35分間！ 苗6本植樹

エメラルドグリーンと海と絶壁の万座毛をバックに、「行ってきます！」と気合を入れる吉澤ひとみ(左)と石川梨華(右)が、沖縄恩納村(撮影：宮越大輔)

美ら海を守る。とすい&利未華

石川梨華

23日放送のテレビ朝日系「ミュージックステーション」(金曜夜8:00)に生出演し、本人の口から何らかの説明はありそう。ラストステージは、これまで出場経験のなかったNHK紅白歌合戦がラストステージになる可能性があるという。

元モーニング娘。の吉澤ひとみ(27)と石川梨華(27)が19日、沖縄・恩納村の万座ビーチでサンゴの植え付けを行った。消滅危機にある地元のサンゴを再生させるプロジェクト「チーム美ら海」のサンゴに2人でサンゴ苗6本を植樹。世界中のダイバーを魅了する沖縄の海を堪能し、サンゴの重要性を学んだ吉澤は「プロジェクトをもっと広めて、これからは沖縄の美ら海を守ってきたい」と力強く誓った。

約35分にわたり、海を満喫した吉澤は「周囲にある大きき育ったサンゴを見て、多くの人が大切に守られてきたんだなと思った。今度は自分たちが子供たちに伝えていきたいですね」としみじみ。
沖縄本島の海は初めてという石川も成長したサンゴにはキレイな魚がいっぱいいて感動しました。本来なら自然に成長していくサンゴを人の手で育てていることを知らない人が多いと思うので、この活動を広めていきたい」と力を込めた。
今度も沖縄の海を守っていくことを誓った2人は、「成長した姿をまた見に来たいです」と再訪を約束した。

「an・an」のグラビアで男の色気を醸し出した斎藤工

俳優の斎藤工(31)が、あす21日発売の女性誌「an・an」(マガジンハウス)で初表紙・写真下と巻頭グラビアを飾り、美女とベッドを披露したことが19日、分かった。グラビアでは「抑えきれない男の気持ち」をテーマに、スーツでキメた斎藤が美女をホテルに誘い、ベッドへという流れを物語り立てて撮影。都内ホテルで撮影された過激なベッドシーンでは、周囲が驚くほどの迫真の演技を披露。斎藤は「こういう演技って、やりすぎるほどやる方がいいんです。やりすぎたところから引いていくくらいでちょうどいい」と力説した。「男の気持ち」を率直に語ったロングインタビューも掲載。母親が同誌の大ファンという斎藤は「今回、表紙・グラビアのお話をいただいたら、ついに夢が叶いました」と親孝行を喜んで

斎藤工 過激ベッドシーン

あす発売「an・an」で初表紙

俳優の斎藤工(31)が、あす21日発売の女性誌「an・an」(マガジンハウス)で初表紙・写真下と巻頭グラビアを飾り、美女とベッドを披露したことが19日、分かった。グラビアでは「抑えきれない男の気持ち」をテーマに、スーツでキメた斎藤が美女をホテルに誘い、ベッドへという流れを物語り立てて撮影。都内ホテルで撮影された過激なベッドシーンでは、周囲が驚くほどの迫真の演技を披露。斎藤は「こういう演技って、やりすぎるほどやる方がいいんです。やりすぎたところから引いていくくらいでちょうどいい」と力説した。「男の気持ち」を率直に語ったロングインタビューも掲載。母親が同誌の大ファンという斎藤は「今回、表紙・グラビアのお話をいただいたら、ついに夢が叶いました」と親孝行を喜んで

エンタメ

初アルバム「この日のチャイムを忘れな」の発売イベントを東京・池袋サンシャインシティで開催

19日

SKEE48

初アルバム「この日のチャイムを忘れな」の発売イベントを東京・池袋サンシャインシティで開催

ネイル答え

- 夏木マリ
- 篠田麻里子
- 栗山千明
- 蛸川実花

「an・an」のグラビアで男の色気を醸し出した斎藤工

乙女座	獅子座	蟹座	双子座	牡牛座	牡羊座
8・23～9・23	7・23～8・22	6・22～7・22	5・22～6・21	4・21～5・21	3・21～4・20
カライ	カライ	カライ	カライ	カライ	カライ
幸運の鍵	幸運の鍵	幸運の鍵	幸運の鍵	幸運の鍵	幸運の鍵
愛情運	愛情運	愛情運	愛情運	愛情運	愛情運
仕事運	仕事運	仕事運	仕事運	仕事運	仕事運
金運	金運	金運	金運	金運	金運
健康運	健康運	健康運	健康運	健康運	健康運
運命の鍵	運命の鍵	運命の鍵	運命の鍵	運命の鍵	運命の鍵
赤い糸	赤い糸	赤い糸	赤い糸	赤い糸	赤い糸
赤い糸	赤い糸	赤い糸	赤い糸	赤い糸	赤い糸
赤い糸	赤い糸	赤い糸	赤い糸	赤い糸	赤い糸

「an・an」のグラビアで男の色気を醸し出した斎藤工